

## Cooling System Jelang Pilkada 2024, Polres Pamekasan Hadir di Acara Ngopi Ngaji Trotoar Lentera Katandur

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.OPINIPUBLIK.ID](http://PAMEKASAN.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 27, 2024 - 16:25



PAMEKASAN – Bersama para Ulama, Tokoh agama dan Masyarakat serta komunitas motor di Pamekasan Madura, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan didampingi Wakapolres Pamekasan AKBP Andy menggelar Ngopi Ngaji Trotoar Lentera Katandur.

Kegiatan tersebut sekaligus memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H bertempat di Kresidenan Pamekasan, Madura Jawa Timur.

Hadir dalam kegiatan tersebut RKH. Lora Abbas Muhammad Rofii Katandur pengasuh Ponpes Al-Hamidy Banyuanyar Kec.Palengaan, sebagai pimpinan sekaligus pemateri Ngaji Lentera Katandur.

"Kita menghadiri kegiatan yang digelar Masyarakat, sehingga Polri khususnya Polres Pamekasan ini dapat semakin dekat dengan masyarakat," kata AKBP Dani, Kamis (26/9).

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan juga mengapresiasi pelaksanaan pengajian Lentera Katandur dalam memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW yang dengan penuh hikmat.

"Harapan kami, melalui kegiatan pengajian ini dapat menjalin silaturahmi antar jemaah sehingga membawa dampak positif khususnya untuk masyarakat dan pemuda Kab. Pamekasan," tambah AKBP Dani.

Dengan menghadiri kegiatan tersebut, Kapolres Pamekasan ini juga berkesempatan untuk menyampaikan pesan Kamtibmas terkait tahapan Pilkada serentak 2024.

"Kita semua yang hadir pada kegiatan tersebut tentunya akan senang jika kondusifitas Kamtibmas ini terjaga, jadi kami ajak seluruh elemen Masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas di Pamekasan ini," kata AKBP Dani.

Pada kegiatan Ngopi Ngaji Trotoar yang rutin dilaksanakan tiap bulan di Minggu terakhir ini menurut Kapolres Pamekasan dapat menciptakan Pamekasan yang aman dan kondusif khususnya menjelang Pilkada serentak 2024.

"Diharapkan dengan adanya pengajian dan tausiah – tausiah seperti ini memberikan dampak positif bagi masyarakat, karena kegiatan ini salah satu sebagai kontrol pikiran kita, untuk selalu mengingat Allah dan berbuat baik terhadap sesama untuk kedamaian," pungkasnya.

Untuk diketahui, kegiatan Ngopi Ngaji Trotoar Lentera Katandur kali bersama RKH. Abbas Muhammad Rofii Katandur ini dilaksanakan di Gedung Karesidenan Bakorwil IV Pamekasan, karena berbarengan dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW.

Selain para tokoh agama dan ulama, turut hadir pada acara tersebut komunitas Motor Ninja, Rx King, Vespa, N Max, CB, Super Moto, C70, Black Motor, Vixion, Harley Davidson, Satria FU, Beat dan ada Club Mobil Lipsi. (\*)